

BAB V

PENUTUP

Sebagai bagian akhir dari penulisan skripsi ini, maka dalam bab V ini akan disampaikan kesimpulan dan saran terkait penelitian ini. Adapun kesimpulan dan saran dalam penelitian ini adalah sebagai berikut.

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa Channel Youtube MuAD TV sebagai sebuah media massa memiliki teknik program penyiaran untuk menarik perhatian para audiensnya terkhusus pada konten dakwah seperti, kajian atau kultum, short movie dan podcast. Adapun teknik program penyiaran yang digunakan meliputi persiapan awal sebelum produksi video dengan memunculkan ide/gagasan yang kreatif, cek lokasi, peralatan dan perlengkapan. Kemudian dilanjutkan dengan tahapan dalam produksi video meliputi shooting dengan memperhatikan pencahayaan, komposisi, angle dan pergerakan kamera. Setelah selesai dilakukan proses shooting maka dilanjutkan dengan tahap editing kemudian publishing video dengan mengunggah konten ke akun Channel Youtube MuAD TV.

Dalam melaksanakan proses produksi video tentunya terdapat beberapa faktor pendukung dan penghambat. Adapun faktor pendukung tersebut diantaranya adalah ketersediaan studio yang menjadi tempat berlangsungnya proses shooting, akses internet yang baik, tim yang solid serta talent talent kuat yang memiliki karakter kuat serta pintar. Sedangkan yang menjadi faktor penghambat dalam proses produksi video adalah pengeluaran biaya, keterbatasan teknis, pengelolaan waktu, konten yang berbeda, persaingan dan pembaruan algoritma youtube, kritik dan komentar negatif.

B. Saran

Untuk menambah referensi penelitian selanjutnya ada beberapa saran yang peneliti kemukakan yaitu sebagai berikut :

1. Maksimalkan teknik program penyiaran Channel Youtube MuAD TV SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan dalam menyampaikan dakwah Islam yang selama ini telah diterapkan agar program konten kajian atau kultum dan short movie semakin baik ke depannya.
2. Dalam rangka untuk meningkatkan kualitas program dakwah khususnya di Channel Youtube MuAD TV, maka program konten kajian atau kultum dan short movie hendaknya menjadi sarana pengembangan ide kreativitas agar program yang disiarkan dapat terus maju, sehingga mampu menghasilkan tayangan yang menarik dan berkualitas.
3. Sumber daya manusia merupakan salah satu faktor terpenting agar sebuah studio berbasis pendidikan dan dakwah dapat berkreasi dengan menghasilkan motivasi-motivasi cemerlang. Maka dari itu hendaknya Studio MuAD TV memberikan kesempatan bagi para generasi-generasi muda untuk ikut berbaur menjadi crew MuAD TV dalam memajukan studio tersebut.